

Familienparty im Park am Uni-Klinikum

Fünf Jahre Life-Child-Studie: Ministerin Stange feiert mit

Partystimmung im Park am Uni-Klinikum: Mit einem großen Familienfest ist dort am Sonnabend der fünfte Geburtstag der Life-Child-Studie gefeiert worden. Bei dem Langzeitprojekt werden die Teilnehmer – Schwangere, Neugeborene, Kinder und Jugendliche – in ihrer Entwicklung begleitet und dabei interdisziplinär zu ihrer jeweiligen sozialen, psychischen und medizinischen Lebenssituation untersucht. Über mindestens zehn Jahre hinweg soll das geschehen. Bei der Finanzierung wird nunmehr verstärkt auch auf Sponsoring gesetzt.

Sachsens Wissenschaftsministerin Eva-Maria Stange (SPD) eröffnete das Fest und machte einen Abstecher in die Life-Child-Studienambulanz. Professor Wieland Kiess, der Direktor der Uni-Kinderklinik, dankte allen, die sich für das Life-Child-Projekt engagieren und die zum Gelingen des Festes mit seinen vielen Attraktionen beitrugen.

Bei einer Führung durch die Life-Child-Ambulanz informierte Kiess die Ministerin über den aktuellen Forschungsstand der Leipziger Langzeitstudie. Professor Matthias Schwarz, Prorektor

für Forschung und Nachwuchsförderung der Universität Leipzig, und Professor Michael Sturmvoll, Dekan der Medizinischen Fakultät, begleiteten die Führung. lvz



Wieland Kiess informierte Eva-Maria Stange über den Forschungsstand. Foto: Wolfgang Zeyen